
 PROTOKOLL DER FACHSCHAFTSSITZUNG AM 16.11.17 
Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr 
Sitzungsende: 19:10 Uhr 
Ort: Universität Trier, Raum B19 
Leitung: David Baust 
Anwesende: Marius, Annette, Sarah, Michelle, David G., Cagla, Niklas, 
Saskia, Dominik, Julius, Aline, Fabian, Maximilian, Jessica, Lukas, Katharina 
Entschuldigt: Lisa, Kristina, Marcel, Anne, Christian, Joshua, Melanie, Carlos, 
Stefan, Fabian 
Gäste: Johanna 
Protokollant: Katharina 

TOP 1: Begrüßung 
- Begrüßung durch David 
- Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig verabschiedet 

Top 2: Gremien 
AFaT-Sitzung: 
- Die Sockelbeiträge sollen von jeder Fachschaft kontrolliert werden, da diese 
nächste Woche verabschiedet werden. 
- Die Fachschaft Psychologie überlegt die Stehtische, die am Moselufer 
gelagert sind und die jeder Fachschaft zur Verfügung stehen, kostenlos zu 
transportieren. Das Ausleihen der Tische soll ebenso wie das Ausleihen der 
Anlage beim Asta gehandhabt werden. 
- Der FBIII übernimmt in Zukunft die Sitzungsleitung der AFaT-Sitzungen. 



TOP 3: Aktuelles 
- Maximilian und Jessica sind ab sofort die neuen AFaT-Vertreter. 
- Broadway 12.12: Abgesehen von einigen technischen Schwierigkeiten 
bezüglich der Leinwand, war der Film inhaltlich gut und von der 
Besucherzahl (ca. 15 Studierende) ebenso. Allerdings waren nur vier 
Mitglieder der Fachschaft dabei, was sich zukünftig verbessern sollte. Saskia 
leitet die Informationen für die kommenden Filme an das ZfL weiter, damit 
diese per E-Mail und Homepage werben können. Beim nächsten Film muss 
jemand die Ansage übernehmen, da David B. nicht anwesend sein kann. 
- Brunch: Da parallel zum Brunch eine Absolventenfeier stattfindet erhalten 
wir kein Geschirr. Daher bringt Michelle Teller, scharfe Messer, einen 
Wasserkocher, Marius Messer und Annette Schneidebretter und 
Küchentücher mit. Der Aufbau beginnt um 9 Uhr. Es sind 12 Anmeldungen 
von Studenten. Das Wechselgeld befindet sich bereits in der Kasse. 
- Party Club 11 am 16.12: Das alte Plakat wird von Yasmine angepasst. 
- BiWi-Tag/Lehramtscafé: Kochen und Backen ist in Zukunft untersagt. Daher 
muss mit den Bildungswissenschaften Rücksprache gehalten werden, welche 
Möglichkeiten wir für den Verkauf haben. Die Rückmeldung der Studenten 
war positiv. 
- Glühweinwanderung am 7.12: Treffpunkt ist um 18 Uhr an der Porta. Es 
werden ab nächste Woche Karten (bis ca. 75) im Büro vorverkauft, die am 
Abend gegen Knicklichter eingetauscht werden. Das Kochen des Glühweins 
übernehmen Fabian, Michelle und Julius. Maximilian fährt den Glühwein zu 
den üblichen Treffpunkten. Der Glühwein wird je nach Anmeldezahl gekauft. 
Marius guckt in seinem Keller, ob dort noch Pumpkannen stehen und 
Maximilian fragt beim AFaT die anderen Fachschaften, ob sie uns eventuell 
noch weitere Pumpkannen zur Verfügung stellen und ob die Fachschaft 
Geologie/Biologie uns ihren Kocher zur Verfügung stellt. 
- Am 17.1.18 findet inklusive Auf- und Abbau von 9-13 Uhr eine 
Informationsveranstaltung vor HS2/3 bezüglich der jetzigen 
Schulentwicklung statt. Nach Anfrage von Frau Simonis werden wir als 
Fachschaft einen Stand machen, an dem wir uns vorstellen und dies gegeben 
falls mit Digitalisierung verbinden. 
- Vom 5-7.12 werden die Hochschulwahlen stattfinden. Um die 



Wahlbeteiligung zu steigern wird dabei eine Tombola veranstaltet, zu der wir 
zwei Lehramtsbeutel und zwei Freikarten für die Club11 Party stellen. 
Michelle schreibt dafür eine Mail. 
- Bis zur nächsten Sitzung soll jeder das How-to-Do bezüglich Lehramtscafé 
und Ersti-Wochenende von Marcel lesen. 
- David fragt für die Liste aller Studierenden für die Wahl Herrn Uwe Gebel 
an. Die Wahlschichten: 
Montag Dienstag Mittwoch 
10-12 David 

G./Dominik 
Anne/David 
G. 

David 
G./Niklas 

12-14 Dominik/Jessica Lukas/Anne 
14-16 Anne/Aline Julius/David 

G. 
David 
G./Anne 

TOP 4: Internes 
- Am 30.11 gehen David B. und Joshua zur Verteilungsleiterkonferenz von 12-
14 Uhr. Falls etwas angesprochen werden soll, schreibt bitte eine Mail an 
David B.. 

TOP 5: Sonstiges 
- Das Safarihaus hat einen Besitzerwechsel. Im Gespräch steht daher nun 
eine Party mit uns, bei der wir voraussichtlich nur die Werbung machen 
müssten. Im Januar sollen bezüglich näheren Informationen erste Gespräche 
geführt werden. Annette schreibt dies an den neuen Verantwortlichen. 
- Das Geld, das bei der Studihausparty geliehen wurde kann man bei 
Christian erhalten. 


